

LA TAREA DE CADA CRIATURA QUE VIENE A HACER UN VERDADERO CAMBIO, ES AMARSE Y CONVERTIRSE EN UN DIOS VERDADERO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 26 de septiembre de 2021

Canal: Ismael Castán García

LA TAREA DE CADA CRIATURA QUE VIENE A HACER UN VERDADERO CAMBIO, ES AMARSE Y CONVERTIRSE EN LO QUE YA ES, UN DIOS VERDADERO, EL DIOS ÚNICO Y BRILLANTE QUE EXISTE EN ESTE UNIVERSO SE LLAMA PADRE-MADRE-DIOS.

[20210926-2] Bendito eres en el nombre de mi Padre, parvulitos amados, lo tienes todo, pero aun no puedes abrir los ojos del Yo para brillar al universo, al cosmos. **Hoy es el tiempo de la preparación para que te conozcas y sepas quién eres, hoy al estar aquí en este redil en el nombre de mi Padre Dios, bendito eres, si así te conviertes en la fe divina y demuestras con hechos lo que hoy buscáis para ser una nueva criatura, para descubrirte a ti mismo que entre el Padre y el Hijo no hay nada de diferencia, todo es por igual.** Entonces que esperáis, querido hermano, si ya está dado todo en lo más interno de vosotros.

Todo aquel que hable de Mí, es conmigo, no te confundáis porque acabo de darte lo que esperas por recibir, si lo entendéis bienaventurado eres en el nombre de mi Padre, porque el reino de los cielos será para aquel que lo entienda. Queridos hermanos y hermanas, el amor universal está en lo más interno del Yo, porque no hay nadie afuera, ni hay nadie adentro, todo es UNO. Como acabo de hablarte, hablarte de ti mismo, porque ese es el amor de mi Padre, hablarte de ti mismo para que descubras que no es nadie más que vosotros, que te tienes que convertir en la salvación verdadera a la imagen y semejanza del Padre-Madre-Dios a través de la representación que estuve entre vosotros para hablar de ti y ser salvo como Yo Soy la salvación.

Hablo de vosotros, querido hermano, porque Yo ya Soy, Yo ya Soy entre vosotros y entre vosotros siempre estaré aunque no me veas, aunque no me sientas, pero cuando limpies tu hogar y brilles como el sol e ilumines el universo, estarás amándote a ti mismo como Hijo Unigénito del Todopoderoso, porque vine a eso a que te conviertas en la salvación y seas salvo por la eternidad. Queridos hermanos y hermanas, sabéis quien Soy, no me pronuncies porque Yo Soy a través de ti y no hay más nombre en cada creación de mi Padre, en el cielo y la tierra que se mueve por este cosmos, por este universo. Donde está tu tesoro ahí está tu corazón. Sabéis que Soy el mismo de siempre en cada momento cuando abris la puerta de tu hogar, de tu templo y dejáis que entre, Soy muy bien recibido. Pero aquel que le toco la puerta y no abre, ni el polvo de su hogar llevo en las plantas de los pies.

Es el tiempo que abras los ojos del Yo, comiences a convertirte en ese verdadero amor universal, comiences a amarte, comiences a sentirte, que mi Padre desea que seas el reino celestial que ha prometido al hijo que obedezca y cumpla las leyes divinas de su formación verdadera, la ley que en el tiempo que Yo Moisés os entregue a vosotros. ¿O acaso vengo Yo a decirte algo que no hayas vivido? Bienaventurado todo aquel que crea, aunque no haya visto y se cumpla la voluntad de mi Padre en tu Yo corazón, porque eres hijo de mi Padre y hermano entre hermano.

En esta mañana de luz me siento gozoso estar entre vosotros a través de este templo, ¿sabéis que sí hablo del verdadero templo verdad? A través de cada uno de vosotros, a través de este templo que

ocupamos y movemos todo lo que debe de moverse. Me siento Yo halagado que abras los ojos del Yo espíritu, abras el oído del Yo espíritu, hablas en torrente, grites en alegría que estás conmigo a través de tu hechos. **Tengan mucho cuidado donde ponen los pasos, fijaos muy bien siempre hacia adelante y nunca miréis para atrás, esa es la tarea de cada criatura que viene a hacer un verdadero cambio, esamarse y convertirse en lo que ya es, un Dios verdadero, el Dios único y brillante que existe en este universo se llama Padre-Madre-Dios.** En la escritura que os tenéis, os lo tienes como Jehová y le hablo a cada uno de vosotros, porque a eso he venido por existencia en existencia a que te descubras quién eres, te ames, brilles y de este brillo ilumines todo tu alrededor para que te fijéis donde pones cada paso y sigas la línea recta y verdadera que lleva al reino celestial de mi Padre-Madre-Dios.

Queridos hermanos, Yo así vengo a recordarte, porque a eso has venido vosotros a este redil, si estás aquí es porque dentro de lo mas interno de tu Yo corazón deseas amarte, deseas mirarte a ti mismo quien eres y que puedes hacer para ser salvo en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Por eso Yo en esta mañana de luz, en el nombre de mi Padre vengo Yo entre vosotros de espíritu a espíritu, para hacerte recordar quién eres y qué puedes hacer a través de la fe, porque Yo Soy la fe, queridos hermanos. Tengo tanto para recordare, pero les conozco a vosotros, y en este momento bendito eres en el nombre de mi Padre, te bendigo en el nombre de mi Padre, porque mi Padre es el único Dios verdadero que te arrulla y te quita todo lo que, como hijo, te has puesto. Él es el único que puede hacer entre vosotros la palabra milagro a través del Dios verdadero. Él es el único que brilla entre las tinieblas, si vosotros eres tiniebla, te conviertes en la luz verdadera. Pero Él es único que puede hacerlo si vosotros te arrepientes de tus pecados y te conviertes en el perdón y dejas de hacer pecados y serás libre en el nombre de mi Padre.

Porque así lo dije en aquél tiempo, cuando apedreabas a esa mujer, ¿te acuerdas, hermano? Y te dije que el que se sintiera libre de pecado que arrojara la primera piedra, ¿y qué hiciste, querido hermano? ¿Y sabéis de qué mujer te hablo? ¿Sabes el nombre de ese tiempo de esa hermana, de esa hija de mi Padre que tuvo mucha fe hacia el cuerpo que tuve en aquél tiempo, y hoy lo tengo entre vosotros? ¿Sabéis bien el nombre? Seas como ella para que muestres a mi Padre el verdadero cambio y el arrepentimiento de tus pecados. Tómallo como quieras, pero Yo vengo a abrir tus ojos del Yo espíritu para que te deis cuenta, te deis cuenta quién eres y seas libre en el nombre de mi Padre.

Como acabo de repetirte, mi paz os dejo entre vosotros, mi paz os doy entre vosotros. Porque Soy el mismo en cada criatura que palpita la energía del amor en lo más interno. Para siempre, queridos hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.